

Wochenmärkte entfallen

Die Wochenmärkte in Leinfelden und in Echterdingen fallen wegen des Feiertags (Allerheiligen) am Mittwoch, 1. November, ersatzlos aus.

Neue Postfiliale in Echterdingen

Die Deutsche Post AG hat ihre Filiale in der Bernhäuser Straße 8 in Echterdingen zum 1. Oktober geschlossen. Dafür wird nun am 13. November 2023 eine neue Filiale im „Poststore“ in der Hirschstraße 14 in Echterdingen eröffnet. Diese Filiale wird von Montag bis Freitag von 9 bis 12.30 Uhr und 14.30 bis 18 Uhr sowie samstags von 9 bis 12.30 Uhr geöffnet sein.

Bürgerausschuss zu Geflüchtetenunterkünften tagt

Die erste Sitzung des Bürgerausschusses für die Flüchtlingsunterbringung für die Gebiete Ungerhaldenweg, Örloweg, Ulrichstraße und Südkurve findet am 8.11., 18 Uhr, in der Zehntscheuer Echterdingen statt.

Vorstellung der Bewerber für die Oberbürgermeisterwahl

Am Sonntag, 3. Dezember 2023, wird in Leinfelden-Echterdingen ein neuer Oberbürgermeister gewählt. Sollte sich an diesem Tag kein Bewerber durchsetzen, kommt es zwei Wochen später, am Sonntag, 17. Dezember, zur Stichwahl. Die zur Wahl zugelassenen Bewerber um das Amt werden sich an folgenden Terminen bei von der Stadt organisierten Veranstaltungen der Bevölkerung vorstellen.

- 13.11., 19.30 Uhr: Filderhalle Leinfelden
- 16.11., 19.30 Uhr: Sport- und Festhalle Musberg
- 20.11., 19.30 Uhr: Walter-Schweizer-Kulturforum Echterdingen
- 23.11., 19.30 Uhr: Festhalle Stetten

Vorgezogener Redaktionsschluss

Am Mittwoch, 1. November, ist Allerheiligen. Wegen dieses Feiertags verändert sich der Redaktionsschluss für die Amtsblattausgabe der KW 44 am 3. November. Beiträge für „Artikelstar“, für die sonst der Redaktionsschluss dienstags 12 Uhr ist, müssen bereits am Montag, 30. Oktober, 12 Uhr, eingegeben worden sein.

Viertes Elternapartment für das Kinderhospiz Stuttgart Hand in Hand feiert Spatenstich



V.l.n.r.: Roif Mühleisen (Architekt), Kevin Goldberg (Vorstand Hand in Hand), Gabriele Arnold (Vorstandsvorsitzende Förderverein Hospiz Stuttgart), Michaela Müller (Leiterin stationäres Kinder- und Jugendhospiz DES Hospiz Stuttgart) und Fabian Schulz (Vorstandsvorsitzender Hand in Hand)

Am vergangenen Samstag fand der langersehnte Spatenstich für den Bau eines weiteren Elternapartments auf dem Gelände des Kinder- und Jugendhospiz Stuttgart in der Diemershaldenstraße 7-11 statt. Damit wird Raum für Familien geschaffen, die mit einem schwer erkrankten Kind zu Gast im Kinderhospiz sind. „Der Bedarf ist sehr groß. Die bereits bestehenden Apartments haben leider oft nicht ausgereicht“, so Fabian Schulz, Vorsitzender des Fördervereins Hand in Hand e. V. Die Gelder für den Bau stammen allesamt aus dem Hand-in-Hand-Spendenlauf, der jedes Jahr in Leinfelden stattfindet und mittlerweile jährlich mehre-

re zehntausend Besucher ins dortige Sportzentrum lockt und bei dem Oberbürgermeister Roland Klenk Schirmherr ist. „Wir sind sehr froh, dass wir mit den gesammelten Spenden aus dem Lauf nun endlich das vierte Elternapartment bauen können und sind den Spenderinnen und Spendern sehr dankbar für ihr Engagement“, so Schulz weiter. Den Spatenstich feierte der Förderverein nicht allein. Neben der Leiterin des Kinderhospizes, Michaela Müller, waren auch zahlreiche andere Gäste vertreten: Neben der Prälatin und Vorsitzenden des zweiten Fördervereins des Hospiz Stuttgart, Gabriele Arnold, vor Ort.

LE bei „Stadt Land Quiz“ des SWR



„Paare“ sind das Thema der neuen Folge von Stadt Land Quiz. Wer küsste wen auf der Leinwand und welches Musik-Duo liefert den besten Sound? Es geht um Liebes- und Tanzpaare, kuriose Hochzeiten und Dinge, die nur als Paar Sinn machen. Wo könnte man das Thema besser spielen als in Städten mit Doppelnamen? Und so suchte Moderator Jens Hübschen diesmal auf den Straßen von Leinfelden-Echterdingen in Baden-Württemberg und Idar-Oberstein in Rheinland-Pfalz nach schlauen Mitspielern. Wer bringt besser zusammen, was zusammengehört? Für Leinfelden-Echterdingen machte sich ein sportliches Doppel auf die Suche nach dem Stadtbild: Christina Baumann vom TV Echterdingen und Jörg Holzschuh vom TSV Leinfelden. Gesendet wird die Folge am Freitag, 3. November, 21 Uhr bis 21.45 Uhr im SWR Fernsehen.